

#TARIFVERHANDLUNGEN 17. März 2015

Transfracht: Forderungen zur Einkommensrunde beschlossen

Die EVG Tarifkommission für die TFG Transfracht Internationale Gesellschaft für kombinierten Güterverkehr mbH hat die Forderung für die Einkommensrunde 2015 beschlossen.

Die EVG Tarifkommission für die TFG Transfracht Internationale Gesellschaft für kombinierten Güterverkehr mbH hat die Forderung für die Einkommensrunde 2015 beschlossen.

Wir fordern für unsere Mitglieder:

- Erhöhung der Vergütungen um 6 Prozent
- Einstieg in eine betriebliche Altersvorsorge

Der Tarifvertrag ist zum 31.03.2015 gekündigt. Die Verhandlungen sollen zeitnah aufgenommen werden.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 64.05 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_03_